

El Hospital General da la bienvenida a estudiantes de enfermería de la Universidad de Alicante

- Cerca de 200 alumnos, pertenecientes a los tres cursos académicos de los estudios universitarios han sido recibidos por el Director de Enfermería
- La seguridad y la prevención de la Gripe A han centrado la jornada

Alicante (26-1-10).- El Hospital General Universitario de Alicante ha recibido hoy a cerca de 200 alumnos de enfermería de la Universidad de Alicante que inician sus prácticas clínicas en el centro hospitalario y en los Centros de Salud del Departamento. Miguel Ángel Fernández, Director de Enfermería, ha dado la bienvenida en persona a los estudiantes en un acto celebrado en el Salón de Actos del centro.

“Se trata de presentar esta comunidad, de la que forman parte más de 3.000 profesionales. Un entorno con un alto nivel de equipamiento y con profesionales con una gran experiencia docente. Para muchos de los estudiantes es la primera vez que pisan el hospital y es importante exponer de forma clara con lo que se van a encontrar”, señala Miguel Ángel Fernández.

Durante la jornada de presentación, los pupilos han recibido una formación intensiva y amplia sobre aspectos concretos que afecta tanto a su seguridad como a la de los pacientes durante su estancia, incluyendo la Gripe A como principal novedad este año. “De hecho este año hemos querido invitar tanto a los alumnos de segundo y tercer curso como a los que están destinados a Centros de Salud para actualizar protocolos como el de la Gripe A”, explica Fernández.

Así, Manuela Domingo, enfermera de la Unidad de Planes de Cuidados, ha iniciado a los asistentes en la seguridad en los cuidados enfermeros y ha presentado la Guía de Actuación de Enfermería: Manual de Procedimientos, Guías específicas, Acceso y Contenido de la Página Web del Departamento de Salud Alicante-Hospital General.

Por otro lado, Marina Fuster y Concepción García, ambas enfermeras del Servicio de Medicina Preventiva, han sido las encargadas de ofrecer a los estudiantes información sobre el programa de Prevención y Control de Infecciones Asociadas a los Cuidados de Salud.

Al fin de la sesión los jóvenes han sido conducidos por los supervisores a sus lugares de prácticas donde han conocido a los sanitarios que, a partir de hoy, formarán parte de su día a día.

Al acto han asistido todos los tutores de la Universidad de Alicante así como los profesores asociados tanto del hospital como de los Centros de Salud del departamento. Una vez más, el Hospital General Universitario de Alicante colabora, con esta medida, con la formación de los futuros profesionales de la asistencia sanitaria.